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熊本保健科学大学

夢と希望に満ち溢れ大学生の仲間入りをした１年次生たち。
入学から１カ月余がたち、あらためて聞きました。

「Youは（なぜ）何しにクマホ大へ？」

なぜ

ドクターヘリに乗って患者のもと
にかけつける看護師になるための
高い知識と技術をつけたい！

（NS/リー）

医療人になるための設備が充実して
いるから。例えばまず医療人になるた
めの知識や経験やチーム医療などで必
要な他の人の意見を入れながら治療を
進める力を養うグループ活動など。ま
た困ったときに相談できるスモールグ
ループやピア・サポートセンターなど。

（MT/ゆな）
Jリーグの選手やオリンピックなどで頑張って
いるアスリートを支えられる理学療法士、アスレ
チックトレーナーになりたいと思い、大学入学し
ました。日々の勉学に手を抜くことなく取り組み、
自分の目標に向かって、前進していきたいと思い
ます!!（PT/PTの人）

熊本内で将来目指したいと思っている作業療法
学が熊保大しかなかったからっていう理由もある
けど一番はオープンキャンパスでの先輩たちの対
応の優しさであった。私が質問したことに対して、
一つ一つ丁寧に答えてくれ、私も熊保大でこのよ
うな先輩方と一緒に学びたいと思ったからです。
（OT/はるか）

小児の言語聴覚士を目指したいと
思ったから。池嵜先生の講話に興味
を持ち、池嵜先生の授業を受けたい。
もっと言語聴覚士について深く学び
たいと思ったから。（ST/あいら）

医療系にいきたいと考えていたけどどの
職にするか迷っていたときに熊保のオープ
ンキャンパスに行って、細胞を観察するの
が楽しかったので直感で「ここだ!!」と
思った。勉強も頑張りながらボランティア
やバイトなど大学生でしかできないことを
やりたい。（MT/ごんざれる）

海外の難民の子供を救いたいので海外研修な
どで海外の医療や日本とのちがいを知りたいと
思う。（NS/M)

ST／まりも

MT／ゆ

患者さんに頼られる作業療法士になりたい!!
（OT/うさまる）
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病院だけでなく、被災地や医療が
あまり発展していない国でも活動し
たいと考えています。１年生から災
害に関連する医療を学べるところに
魅力を感じ、入学したいと思いまし
た。熊保大で看護の技術や行動力を
学びたいです。（NS/はまれい）

４年制大学ではなかなかないPTの
資格とアスレチックトレーナーの資
格取得に魅力を感じ、熊保大を選び
ました。熊保大では、資格取得はも
ちろんのこと、ピア・サポ－ター活
動やサークル、留学など学生のうち
にしかできない活動をして学生生活
を楽しみたいです。（PT/PT学生）

地域医療に貢献することができる医
療人になるため。（MT/蒼憂）
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夢に向けて歩むため（OT/yumi）

❖ 私の目指す言語聴覚士像を実現
できるのは整った環境の中で教育熱
心な先生方に指導してもらえる熊保
大だけだと思ったからです。

（ST/かえで）
❖ 助産師や保健師といった看護師

だけでなく、より幅広く将来を選択
できると思いました。熊保大では看
護について学ぶ他にもボランティア
やピア・サポーターとしての活動も
行ってみたいです。（NS/H）
❖ 父の甲状腺の病気や様々な病気

に対する早期発見と治療に必要な知
識を学ぶため。（MT/ルク）
❖高校では計画的に生活できな

かったので、大学では、自分でしっ

かり計画を立てて、授業やサークル、
アルバイトなどを両立させていきた
い。（OT/K.H）
❖ 臨床検査技師っていう職業の名

前の響きがカッコイイから。
（MT/レオ・レオ兄）

❖ オープンキャンパスで訪れたと
きに、先生方と先輩方の距離が近く、
雰囲気がいいなと思ったことや、実
際に地域の子どもたちに言語指導を
行っているというところに惹かれま
した。（ST/ぱる）
❖ 専門学校だとサークルとかがな

く忙しくて、遊べないから、作業療
法士の資格が取れる大学を選んだ。

（OT/くんぺい）

❖ ボランティアやクラブ活動に積
極的に取り組んで新たな分野での経
験を積みたい！（NS/チーズドリア）
❖ 患者さん１人ひとりにあった治

療法で治療し、心身ともに支えるこ
とのできる理学療法士になりたくて
大学に来ました。（PT/ふー）
❖ 自然ゆたかな場所で落ちついて

勉強できるのがいいなと思ったから。
（MT/K）

❖ 他大学にはない発達障害学習支
援室があったから。（OT/o）

小さい頃からの
「助産師」になると
いう夢を叶えるため。
（NS/まる）
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本学協賛の西里校区グラウンドゴルフ大会が４月27日
（日）、本学グラウンドで行われました。夏を思わせる暑
い日差しの中、本学学生26人、教職員４人が校区グラウン
ドゴルフ協会の約100人とともにプレーを楽しみました。
グラウンドゴルフは専用の木製クラブでボールを打ち、
スタートからホールポストまでの打数の少なさを競うス
ポーツです。５～６人が１チームとなり８ホールを回りま
す。この日は、初めて参加した学生が地域の方から打ち方
のコツを教えてもらいながらどんどん上達していき、ホー
ルインワンを達成した人や、上位入賞した人も。表彰式で
は入賞賞品や参加賞が贈呈されました。
同大会は毎年４月と11月に開催されています。地域の
方々も皆さんと交流できることを楽しみにしていらっしゃ
いますので、次回開催の際にはぜひご参加ください。（地
域連携委員会）

「フラワー＆フーズフェスティバル」が３日（土）、
４日（日）、フードパル熊本で開催されました。今年も
本学は健康チェックコーナーとして参加し、ボランティ
ア学生たちが体成分測定、骨密度測定、血圧測定の３項
目を実施しました。
天候にも恵まれ、１日目は146人、２日目は150人の計

296人と、多くの希望者が訪れ、会場は賑わいを見せて
いました。測定を受けた人たちからは「測定結果につい
ての説明がわかりやすかったです」「気軽に測定できる
いい機会で、またぜひお願いします」などの声が聞かれ
ました。（地域連携委員会）

今年の３月に長男が高校を卒業しまし
た。小学校２年生から野球を始めて11年
間、家族総出で白球を追い続けておりま
した。
高校入学後、野球熱は更にエスカレー

ト。家族内の合言葉は「甲子園」となり、
「進学に浪人はあっても甲子園には浪人
はない！」と息子を全力でサポートしま
した。インナーマッスルでは、管理栄養
士の論文を読んで食事管理を行ったり、
有名ブランドのプロテインを毎日摂取さ
せたりしました。また、フィジカル面で
は、パーソナルトレーナーを付けての筋
力アップ、トレーニング用の機器購入な
どを行い、本学の先生方にもご指導をい

ただいておりました。その他、メンタル
面では、関係者の伝手を辿り、大学生日
本代表の選手、東京代表で甲子園を沸か
せた有名投手などに連絡して助言を仰ぐ
ことも…。趣味を我慢して給与の大半を
投資してきました。
残念ながら最後の大会では２回戦で敗
退しましたが、夫婦で11年間充実した時
間を過ごさせていただきました。息子に
感謝です。野球への莫大な投資はなくな
りましたが、本人は県外へ進学すること
になりましたので、投資の対象が野球か
ら学費に変わっただけになりました。趣
味への投資はしばらくお預けになりそう
です。

近年、がん治療の進歩によ
りがん患者さんの生存率は向
上していますが、長期化する
治療に伴う副作用などで日常
生活に支障をきたす方も増え
ています。このような問題に
対して、生活機能の改善や症
状緩和を目的としたリハビリ
テーションの研究があります。
私は現在、抗がん剤による神
経障害（しびれ）や、がんに
関連する認知機能低下に関す
る研究に取り組んでおり、今
後は、地域のがん患者を対象
としたコホート研究の実施も
考えています。
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インフォメーション

週間行事予定（５月19日～５月26日）

５/19（月）～６/30（月） 【オンデマンド】保護者会（看護３年、OT３年、ST２年）


